

## TOURRIERS

## L'école agrandie et rénovée a été inaugurée



Lors de l'inauguration de l'école, vendredi.

Photo CL

Vendredi en fin d'après-midi, s'est tenu la cérémonie d'inauguration de l'école, suite aux travaux d'agrandissement et de réhabilitation de l'école élémentaire Edouard-Herriot. Une assistance nombreuse a répondu présente à l'invitation du maire Laurent Danède. Parmi elle, la sous-préfète Isabelle Rioux, le député Jérôme Lambert, la sénatrice Nicole Bonnefoy. Dans son allocution, le maire a rappelé la nécessité de ces travaux de mise aux normes des locaux. « L'école des Tourriers avait beaucoup vieilli et n'était plus adaptée à sa fonction et aux attentes des enfants, des enseignants, des agents et des parents ».

La mairie avait le choix entre la réhabilitation des anciens locaux ou la création de nouveaux. La seconde solution n'était pas plus coûteuse, et permettait de moins perturber le fonctionnement de l'école. En 2018, le projet a été lancé, le chantier commencé en juin 2019 et réceptionné le 26 avril 2021. Un

nouveau local accueille le réfectoire et une cuisine équipés de matériel flambant neuf. Les enfants et le personnel disposent de nouvelles toilettes aux normes. Le gaz de ville remplace le fioul pour le chauffage. Deux classes ont été rénovées et le préau agrandi. Ainsi que l'aménagement d'un local pour le bureau et l'informatique, et d'une kitchenette pour les enseignants. L'aménagement des parties extérieures de l'école n'a pas été oublié.

Sur le plan financier, l'opération a coûté 723.000€ HT. 369.000€ de subventions ont été obtenus, le reste a consisté en un emprunt. Les discours terminés, les enfants de l'école, sous la conduite de la directrice ont lu un poème de Jacques Prévert, « En sortant de l'école » (photo CL).

Puis le ruban tricolore coupé par les personnalités, une visite des lieux a été effectuée avant que tous se retrouvent pour le verre de l'amitié et les petits fours préparés par les agents de restauration de la commune.

## AIGRE

## Emmaüs prépare au permis de conduire



Emmaüs de Ruffec qui a lancé il y a quatre ans, l'une des premières auto-écoles solidaires sur le plan national, vient d'ouvrir un nouveau lieu pour dispenser les cours de code. Après Ruffec et une antenne à Confolens, c'est à Aigre, dans la salle des anciens locaux, qui hébergeaient la CDC du pays d'Aigre, qui accueille aujourd'hui des cours de code, avec un matériel numérique et modernisé. Des cours ont lieu le jeudi de 8h30 à 12h30 et de 14h30 à 16h30. À ce jour, 7 ou 8 personnes sont inscrites.

C'est en présence de Philippe Boireaud, vice-président chargé des affaires sociales de la CDC Coeur-de-Charente; Bertrand Vincent, le président d'Emmaüs Ruffec; Christine Poirêt, directrice de l'auto-école solidaire, que les candidats ont participé à l'un des premiers cours de code, distillé par Séverine (Photo CL).

Contact: directrice pédagogique, Christine Poirêt, Tél. 05 45 71 36 24 - aese.direction@emmaus-ruffec.com

## PAIZAY-NAUDOUIN-EMBOURIE

Le Coq et la Rose apprendront la belote. Samedi 6 novembre à Tusson au bar-salon de thé l'Échauguette, l'association Le Coq et la Rose propose d'apprendre à jouer à la belote. De 10h à 12h, les participants apprendront les règles de ce jeu de cartes par groupes de 4 personnes. Une pause boisson avec gâteau est prévue (au prix total de 5€). Le nombre de places sera limité, il est demandé de réserver par e-mail : lecoqetlarose@gmail.com en précisant le nombre de personnes, son n° de téléphone et en indiquant si on connaît déjà les règles de ce jeu. Les règles sanitaires en vigueur seront observées et le pass sanitaire sera demandé.

## LUXÉ

Lâcher de truites. L'association de pêche du Lac des Saules organise un lâcher de truites de 200 kg (moyennes) samedi 30 et dimanche 31 octobre. Tirage des postes à 7h45. 1 canne 10 euros, 2 cannes 15 euros, prises limitées à 10 truites par canne. Savons et gel hydroalcoolique seront à disposition. Merci de respecter les gestes barrières.

## VARS

Conseil municipal. Le prochain conseil municipal aura lieu ce vendredi 29 octobre à 18h30. À l'ordre du jour, la modification du règlement de la médiathèque, l'acquisition d'une parcelle dans le lotissement des Plantes, la création de postes pour la maison France Services, le plan de financement pour les toilettes publiques, des décisions modificatives sur les budgets, des questions et informations diverses.

## CELLEFROUIN

Soirée Halloween karaoké. Le comité des fêtes de Cellefrouin organise samedi 30 octobre de 19 heures à minuit, à la salle des fêtes, une soirée Halloween karaoké. Bien évidemment il conviendra de venir déguisé et un concours récompensera le plus beau déguisement. L'entrée est gratuite. Il y a possibilité de restauration sur place sur réservation au 06 62 58 45 25 ou à l'adresse mariepierrebentley@gmail.com ou sur le site Facebook du CDF Cellefrouin.

## SALLES-DE-VILLEFAGNAN

Assemblée générale des chasseurs le 13 novembre. L'amicale des propriétaires et chasseurs de Salles-de-Villefagnan et Tuzie tiendra son assemblée générale ordinaire, suivie de son assemblée générale extraordinaire, le samedi 13 novembre à 17h à la salle de réunion de la mairie. À l'ordre du jour, figurent l'élection du nouveau bureau, l'exposé du bilan financier, le rapport d'activité, la présentation des projets à venir, et les questions diverses.

## LONGRÉ

Voyage en Touraine. L'association La Biagerie organise du 9 au 11 septembre 2022 un voyage sur les traces de François 1<sup>er</sup>, axé sur la gastronomie, l'œnologie et la culture. Ce voyage est programmé sur 3 jours et 2 nuits, en pension complète. Le transport se fera en autocar, les visites seront guidées en français et en anglais. Le programme : vendredi 9 septembre, départ à 9h à Longré. À 12h arrivée au château de Ni tray (Athée-sur-Cher). Visite de la chapelle et du pigeonnier seigneurial, des chais et des caves, dégustation de 5 vins, repas « Menu du Château ». À 18h gîte au domaine de la Herserie, à 19h repas. 20h45, départ au son et lumière du château de Blois. Samedi 10 septembre, à 9h visite du château du Clos-Lucé et des jardins, à 12h repas costumé à « l'auberge du prieuré », à 15h30 village troglodyte de Bourré visite de la magnanerie troglodyte. À 17h30 domaine des Trabourelles, visite et dégustation de vins, repas buffet. Dimanche 11 septembre, Amboise, visite du château, visite du logis royal et de la chapelle, accès aux souterrains et tours de la forteresse. À 12h30 repas au restaurant troglodyte à Amboise. À 15h30 départ pour Chenonceau, à 16h15 promenade en bateau sur le Cher. À 17h30 retour vers Longré. Prix du voyage, logement en chambre double : adhérent à l'association La Biagerie, 350€; non adhérent 380€. Prix de l'adhésion à l'association, 5€.

Contact : Viviane Blanc au 06 75 92 43 65 ou Dominique Prieur au 06 59 6123 84; 4, place de la Biagerie 16240 Longré.

## VILLEFAGNAN

## L'assemblée générale de VAL empreinte d'optimisme

L'assemblée générale de l'association Villefagnan animations loisirs (VAL) s'est tenue samedi. Gérard Rousseau, vice-président de l'association, a accueilli les participants et le secrétaire Jean-Yves Couturier a détaillé l'organisation de VAL, scindée en sections. « Les sections ont été créées en cours d'année, la section tennis de table est gérée par Stéphane Meslier, la section De fil en aiguille et le Scrabble par Colette Arnaud, le triathlon par Emmanuel Rubbens. Dans les tuyaux nous avons en projet une section pétanque. L'association organise une marche d'automne, un bric-à-brac et le Noël des enfants ».

Stéphane Meslier a présenté la section tennis de table : « Le Covid-19 a fait arrêter de nombreux licenciés, d'une quinzaine il y a trois ans, il n'en reste que six. Depuis 2020 nous n'avons joué que trois matchs, nous sommes en niveau pré-régional mais à six le souffle manque pour se maintenir ». « À la section De fil en aiguille et au Scrabble tout va bien, indique Colette Arnaud, même si quelques personnes ne sont pas revenues après le covid. Pour ma part je dé-

missionne de cette responsabilité. » Une deuxième édition du triathlon (la première en 2019) a pu être organisée en juin 2021. « Nous avons 250 participants dont 4 paratriathlètes », détaille Emmanuel Rubbens qui a aussi indiqué qu'un duathlon serait organisé à partir du Champ de foire le 27 février 2022 et que le triathlon aurait lieu le 19 juin. Anne Babaud, la trésorière, a présenté le bilan financier : « Le triathlon a laissé 2.392€ de bénéfice, le tennis de table 210€, le bric-à-brac a coûté 210€ en préparation mais n'a pu être organisé, le Scrabble et De fil en aiguille ont laissé un bilan positif de 108€, la commune a versé une subvention de 300€. VAL a investi 2.021€ en achat divers comme une friteuse, 2 tonnes... Le bilan de l'année est positif avec 654€ ». Le budget prévisionnel 2022 s'équilibre à 24.310€ ».

Le tiers sortant des membres du conseil d'administration, a été réélu : Stéphane Meslier, Anne Babaud et Colette Arnaud. Trois nouveaux membres ont été élus : Marc Lafond, Chantal Lafond, et Laurent Laburthe.



Les membres du bureau ont présenté les orientations et le programme des activités.

Photo CL

## MONTIGNAC-CHARENTE

## 110 participants à la marche solidaire



Si les organisateurs montignacais et saint-amantais de la randonnée d'octobre rose craignaient dimanche matin que les premières gelées ne rebutent certains à venir marcher, ils ont été très agréablement surpris du nombre de participants. Parmi eux, le docteur Martin, président du Comité de Charente de la Ligue contre le cancer qui a expliqué l'utilisation des dons offerts au Comité : aide à la recherche, au dépistage, au soutien des malades et leur famille.

La manifestation n'a pas consisté en une simple balade, mais le chemin était jalonné de panneaux explicatifs sur les endroits traversés, de haltes pour des visites guidées par Anaël Vignet, et par une exposition « Ce crabe qui nous pince les miches ». En traversant le bourg de Montignac, les marcheurs ont été étonnés de trouver les devantures des magasins, du bar et du restaurant si bien décorées. À l'arrivée au donjon, terminus de la promenade, boissons et pâtisseries attendaient les participants (Photo CL). S'il n'était demandé aucune somme fixe pour pouvoir participer à cette manifestation solidaire, les participants se sont montrés très généreux, la recette s'étant élevée à 775 euros, somme qui sera intégralement reversée au Comité de Charente de la Ligue.